
Quand il te deviendra plus difficile de souffrir que de changer…

Tu changeras !
Parce que L’AMOUR n’est pas seulement une émotion, c’est une fréquence. 
C’est LA fréquence de la VIE, de la PAIX UNIVERSELLE, d’une humanité UNI-VERS-ELLE… 
Sans richesse pour nous classer, sans race pour nous déconnecter, sans religion pour nous séparer, sans politique pour nous diviser. 


